
　令和3年5月～7月にかけて市内の各地区で説明会を開催し、計180枚のアンケートを回収しました。
　ご協力ありがとうございました。結果の概要は以下のとおりです。

第5次飯能市総合振興計画 後期基本計画策定に向けた
地区説明会におけるアンケート結果
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主なご提案・ご意見（分野別まとめ）

■森林の利活用
遊歩道や山道の整備、眺望の確保
各地区のボランティアと協力した取組の展開
西川材の木工会社（または家具製造会社）の設立
針広混交林へ戻していくことは大きな魅力
分収林の活用
記念樹を植える場
マウンテンバイクで走れる道の整備
バイオマス発電の建設（木材は市民が運搬し、地域共通券と引き換え）
大手住宅メーカーの専属林業地
西川材のモデルハウスを作る
山のある暮らし「飯能住まい」の展開
大規模な森林公園作り（自由に遊べる場、山菜取り、アスレチックなど）
土砂崩れなどが発生しないことを第一に考えて進めてもらいたい
活用にあたっては生態系破壊の状況をしっかりとモニタリングすること
ハウスメーカーと連携し木造の高層建築の建設
山主と森林に興味のある人との橋渡しをしてもらいたい

■商店街振興
ゆっくり見て回れるような駐車場の整備
大通り商店街を蔵造の店舗にして魅力を上げる
ポスター展の面白いＰＲ
中心市街地の無電柱化

■移住・定住
市外への流出を防げるような金利優遇策
気軽に買い物ができる環境が必要
転入者に対する税の優遇
手厚い子育て補助金（不妊治療、出産、育児、小中学校在学中など）
保育を充実させ、安心して働ける環境を
就学（大学以上）に係る経費の助成
婚活支援
都心へのアクセス性の良さのＰＲ
浸水対策の強化
空き家バンクについて、修繕や改修の補助金を別枠で作る
駅近の保育所を増やす（丸広7階への新設など）
人口が減っても、住みやすい地域づくりを進めていく必要がある
駅前にマンションの建設
リモートワークのできるコワーキングスペースの設置



■土地の利活用
「自転車で暮らせるまちづくり」のようなテーマを掲げた道路整備
公園をもっと作ってもらいたい
市街化調整区域の緩和、見直し、撤廃
農業振興地域の指定解除
土砂災害警戒区域における開発行為の厳格化に対する特例
名栗中学校の防災拠点化
区画整理地内における下水道事業
山間地域では、最先端技術（自動運転やドローン配送など）のモデル地区化
大学病院等の誘致
映画館やショッピングモールの誘致
バスターミナルを、商店街を通り抜けなければ行けないような場所に設置する
高尾山をモデルに、駅前に温泉などを誘致する
原市場小学校か中学校、どちらかを観光施設にできないか
河川沿いの自転車道の整備
家庭菜園で採れた野菜を販売できる環境（マルシェ）の整備
「道の駅」の設置
高給老人ホームの建設
元加治駅南口の開設と駅ビルの建設

■観光振興
ビオトープづくりや有料の体験型観光
街中や駅から近い場所でのカヌー体験
「名栗飯能トレイル」（名栗～飯能間のツーデーマーチのルート）としての周知
105Ｋ（トレールランニング）の推進とPR
地区ごとのブランド（土産物）の開発
大平きのこ研究所の工場見学

■交通政策
みんなが使いやすい交通を今後考えてもらいたい
道路整備より公共交通を優先してもらいたい
救急車が入れないような道を拡幅してもらいたい

■その他
各地区での健康づくりの推進
市と住民との間でのオンライン会議の検討
意見をいつでも言える環境をつくって欲しい
消防団の待遇改善


